Club de l'Amitié Vernet-les-bains

Infoflash du 7 janvier 2025

Le conseil d'administration du club de l'Amitié vous adresse ses vœux pour une belle année 2025!

Qu'elle vous ressemble, qu'elle vous rassemble, que vous puissiez trouver au club, au-delà des activités, de beaux moments de partage et de convivialité.

-000-

Le 2 février se tiendra l'assemblée générale au Casino de Vernet et une convocation va vous être adressée par mèl dès demain. Cet envoi proviendra de la boîte mel du club : clubvlb66820@gmail.com, merci d'y prêter attention, des réponses sont attendues de votre part (les convocations seront délivrées de la manière habituelle pour les adhérents n'ayant pas internet).

A très vite!

La présidente

Marie Taillard